



少団連だより

編集発行：船橋市少年少女団体連絡協議会 事務局：船橋市教育委員会青少年課内 ☎ 273-8501 船橋市湊町2-10-25 TEL 047-436-2902



船橋市少年少女団体連絡協議会

会長 豊木寛子

から感謝し御礼申し上げます。

もう一つの活動、津別町との交流事業は今年29回目で津別町を訪問する年でした。二泊三日の日程で主に海に入つた事が印象に残りました。

船橋市少年少女団体連絡協議会（少団連）の大きな活動が「少年少女交歓大会」と「船橋市・津別町青少年交流事業」の二つです。

5月の交歓大会は船橋市制80周年であり、第50回の記念大会でした。小雨模様の中でしたが、式典には松戸市長を始め来賓の方々のご臨席のもと開催にござつきました。式典の後、子供たち直接の交流を願つて市長も参加の○×クイズを開催しました。各ブースを回るスタンプラリーでは可愛いデザインの袋を記念品に配りました。当日雨模様ということもあり、50回記念大会を子供たちに楽しんでもらえたのかと反省もありますが、ミニSL（ボランティア団体による初の試み）など、どこも元気な子供たちの声があふれています。

運営委員の方々には、皆でクイズの問題や記念品の準備を進めて頂き、特に前場準備に多くの方が一致協力くださいました。心

船橋海洋少年団

海洋少年団の館山キャンプ

小6 望月迪博

今年の八月海洋

少年団で館山にキャンプに行きました。二泊三日の日程で主に海に入つた事が印象に残りました。

8月5日、船橋の小中学40名と指導者の総勢50名は、女満別空港のさわやかな冷気に思わず深呼吸しました。

津別町公民館での歓迎式典には町長はじめ大勢の方々が大歓迎でお出迎え下さいました。

磯辺で友達がナマコを見つけました。ナマコを実際に見るのは初めて

浜でメロンを食べました。

キンブリーフィールドを見つけました。ナマコを実際に見るのは初めて

で、持つたり観察したりして



船橋交通少年団

楽しかった花植え

小4 松丸萌々子

私たち、十一月三日に県立船橋夏見特別支援学校へパンジーの花を植えに行きました。

学校の人たちが卒業する時や、次の人人が入学する時に、今よりきれいに咲いて、みんなに楽しんでもらえるように心をこめました。

お花をビニールの入れもしくて植えました。

お花をビニールの入れもから出す時、始めはなかなかできなくて、でもやつて植えました。



船橋市子ども会育成連絡会

高2 光延敬子

に毎年恒例となつていています。

「船客万来」をスムーズに運営する為に毎月一回の定期例会の他に臨時会を数回行つて本場に備えています。

色々な、不安・悩み事もありましたが、リーダー間で、共有・協力して準備する事が出来ました。

これを糧に今後も、子ども会の行事の企画・運営は勿論、様々な活動に参加していきたいと思います。

【参考】 平成29年度 催日 平成29年11月12日



が水をたっぷりまいたら、をぜひ見にきてみたいと思つています。

植えている時より、きれいに見えました。大人の人たちから「上手だね」と言われ、うれしかったです。

最後までがんばって植えてよかったです。

春になつて大きくなつたお花を支援学校の人たちが、よろこんで見てくれるとうれしいです。私も花が大きくなつてきれいで咲いているお花

が水をたっぷりまいたら、をぜひ見にきてみたいと思つています。

船橋市ジユニアリーダースクラブ企画

平成29年度 催日 平成29年11月12日

に毎年恒例となつていています。

「船客万来」をスムーズに運営する為に毎月一回の定期例会の他に臨時会を数回行つて本場に備えています。

色々な、不安・悩み事もありましたが、リーダー間で、共有・協力して準備する事が出来ました。

これを糧に今後も、子ども会の行事の企画・運営は勿論、様々な活動に参加していきたいと思います。

【参考】 平成29年度 催日 平成29年11月12日

が水をたっぷりまいたら、をぜひ見にきてみたいと思つています。

植えている時より、きれいに見えました。大人の人たちから「上手だね」と言われ、うれしかったです。

最後までがんばって植えてよかったです。

春になつて大きくなつたお花を支援学校の人たちが、よろこんで見てくれるとうれしいです。私も花が大きくなつてきれいで咲いているお花

が水をたっぷりまいたら、をぜひ見にきてみたいと思つています。

植えている時より、きれいに見えました。大人の人たちから「上手だね」と言われ、うれしかったです。

最後になりましたが、少団連の皆々様、青少年課の皆様のご協力に深く御礼申し上げます。ありがとうございました。

今年度で3回目を迎える大勢での館山のキャンプを行っています。今回はオリエンテーリングを通して、船橋市について知つてもらい、その後



★未来につながる
この笑顔!★

あつまれ!! みんなのフェスティバル!

船橋市市制80周年&第50回

船橋市少年少女交歓大会

平成29年5月14日(日)



日本ボーイスカウト千葉県連盟船橋地区

仲間とともに学ぶ

わたしは、絶滅危惧種動物を研究し保護する研究家になりたいという夢を持っています。そのために、ボーイスカウトでたくさんのこと学んでおきたいと考えます。

えています。

三年生の冬、学校の友達

のこと

を

悩み

学

校

に行くの

が

い

や

な

時

が

あ

り

ま

し

た

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で

も

あ

る

。

そ

れ

で</p



1班集合！網走監獄



網走川でラフティング



2班のなかま 阿寒湖畔

船橋市・津別町

青少年交流事業



これなんだろう？



平成29年8月5日(土)～9日(水)

平成元年から始まった船橋市と津別町（北海道）の子供たちとの交流事業です。



でてこいランドでリラックス



直剣です。ローパワーク



風がきもちよかつた阿寒湖畔遊覧船

そんな一言で始まった参加者として最後となるこの交流私がこの交流に参加して3回目となりました。今年は、津別町に訪問させてもらいました。1日1日が楽しかったことになりました。

第5位は、「木の実クラフト」です。木の実クラフトは最後の体験プログラムでしたみんなで、今までの思い出話をしたり、花束を作ってくれたりしました。最後とゆうのは悲しかったけど、とても楽しかったです。

第4位は、「交流BBQ」です。ホームステイ家庭の方々と一緒に食べたジンギスカンはとてもおいしかったで

第2位は、「ホームステイ」です。ホーメステイ先では、私達のために色々なことを考えて下さり、ホームステイプログラムではサロマ湖とオホーツク海の間をサイクリングしたりしました。他にもお菓子を用意してくれたりお

物です。
来年は、Jrとして、季美・雅斗・来凱・洸樹・優汎などのみんなにまた会いたいです。

書きたりないランキング

2班
班長
田中
蔥

三

この交流会に参加したのは
昨年に続き2回目です。昨年
も初めてのことがたくさんあ
りましたが、今年のほうが
はるかに多かったです。
ぼくが特に印象に残ったの
は、ホームステイです。行く
前は1人で泊まるのかと思つ
て心配でしたが、4人で泊め
てもらつてとても安心しまし
た。ホームステイの竹原さん
の家に着いて最初に驚いたの
は、家がとても大きいことと
庭が広くて、ジャングルジム
すべり台、ブランコがあつた
ことです。まずは遊具をそう
じするつもりが、いつのまに
か水のかけあいになり、水で
つぼう合戦になりました。

青少年交流事業

1班

ホームステイで初めてだつたことは、牧場で牛にエサをあげたこと、銭湯に行つたこと、ジャガイモのピザを作つもらつたこと。作り方をよく見ていたので、家でも自分で作つてみようと思いました。それから、木の博物館にも連れてつてもらいました。本のボーリープールで遊んでとても楽しかつたです。お土産はいくつろうの置物を買ってもらいました。大事な宝物にしています。竹原さんのお家は4人兄弟で8人家族でした。ぼくは一人っ子なので、ホームステイで家で大勢で過ごしてとてもうれしかつたです。それから、この交流会で1

参加者 感想文

班の班長をしました。班長は楽しい仕事だと思ったので立候補しました。班長の主な仕事は、点呼をすること、みんなを並ばせることでした。みんななかなが言うことを聞いてくれないので大変でした。でも副班長のヨネ君が「並んで」とか「静かにして」とみんなに声をかけてくれたりしてサポートしてくれました。班長になつてヨネ君という最高の左達ができるよかつたです。来年は津別から船橋にお迎えする番です。参加できたら、また班長をしたいです。

2回目の交流会

1班
班長宮川快翔

船橋市・津別町青少年交流事業参加者 感想文